

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE
STUTTGARTER ZEITUNG	VOM 23. Feb. 1989	SEITE 24
STUTTGARTER NACHRICHTEN	VOM	SEITE
BIETIGHEIMER ZEITUNG	VOM	SEITE
KORNWESTHEIMER ZEITUNG	VOM	SEITE
LEONBERGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE
MARBACHER ZEITUNG	VOM	SEITE
VAIHINGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE

Montbéliards Bürgermeister

André Lang verabschiedet sich

Quasi im kleinsten Freundeskreis hat sich André Lang (61), Bürgermeister von Ludwigsburgs französischer Partnerstadt Montbéliard und seit dreißig Jahren ein wichtiger Motor dieser Liaison, jetzt verabschiedet. Der gelernte Gymnasialprofessor und Deutschlehrer, schon 1975 mit der Bürgermedaille der Barockstadt ausgezeichnet, wird bei den Kommunalwahlen im März dieses Jahres nicht mehr als „Maire“ kandidieren.

1959 auf der Liste der sozialistischen Partei ins Rathaus von Montbéliard gewählt, avancierte Lang 1965 zum Zweiten und 1971 dann zum Ersten Beigeordneten der 30 000-Einwohner-Stadt. Nach dem Tod von Bürgermeister André Boulloche bei einem Flugzeugabsturz 1978 rückte André Lang auf dessen Posten. Schon acht Jahre zuvor war auf seine Anregung beschlossen worden, künftig keine offiziellen Delegationen mehr auszutauschen, sondern kommunale Fachgruppen, die sich mit Themen wie Städtebau, Soziales, Sanierung oder auch Schulfragen befaßten. Da der Bürgermeister von Montbéliard viele persönliche Freunde in Ludwigsburg hat, äußerte sein Pendant Hans Jochen Henke beim Abschied die Hoffnung, daß André Lang auch in seinem neuen Wirkungsbereich nie die Bindung an die einstige Residenzstadt der 400 Jahre lang zum Hause Württemberg gehörenden Grafschaft Mömpelgard (Montbéliard) verlieren möge. Der Pädagoge und Kommunalpolitiker soll noch in diesem Jahr die neugeschaffene Kontaktstelle für Schulpartnerschaften im französischen Erziehungsministerium übernehmen. tab